

# **CONCEPTO DE ADMINISTRACIÓN Y ANTECEDENTES**

La administración es una de las actividades humanas más importantes, encargada de organizar y dirigir el trabajo individual y colectivo efectivo en términos de objetivos. A medida que la sociedad empezó a depender crecientemente del esfuerzo grupal y que muchos grupos organizados tienden a crecer, la tarea de los administradores se hace mucho más importante: “El desarrollo de un país es cuestión de administración”.

El cuerpo sistemático de conocimientos sobre la administración se inicia en plena revolución Industrial, en el siglo XIX, cuando surgieron las grandes empresas que requerían de nuevas formas de organización y prácticas administrativas. La empresa industrial a gran escala era algo nuevo.

La Administración General se define como “el proceso administrativo aplicado al acrecentamiento y conservación del esfuerzo, los conocimientos, la experiencia, las habilidades, la salud, etcétera, del elemento humano para el bien de la organización, de él mismo y del país en general”. En la actualidad es necesario el estudio de la Administración (desde el hogar hasta los distintos niveles de la formación escolar) como ya lo aconsejaba Fayol, porque todos los organismos sociales buscan la eficacia del esfuerzo humano sobre los demás recursos que utilizan para el logro de sus objetivos institucionales.

*Referencia:*

*Universidad Católica Boliviana San Pablo Cochabamba, Bolivia. (2007) Origen y desarrollo de la administración. Perspectivas. Redalyc. Recuperado de: <https://www.redalyc.org/pdf/4259/425942331004.pdf>*